



RINGKASAN

ALVIA PUTERI ROSMAWATI FAUZIE. Perlakuan Akuntansi Belanja Modal Pada Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Sukabumi. *Accounting Treatment Of Capital Expenditures at the youth, Sports and Tourism Office of Sukabumi City*. Dibimbing oleh IMAN FIRMANSYAH.

Untuk menjalankan pemerintahan yang baik perlu adanya indentifikasi sumber daya yang ada didaerah, sumber-sumber tersebut dikelola dengan baik sehingga dapat menjadi sumber pendanaan bagi belanja daerah terutama belanja modal, karena belanja modal merupakan salah satu hal penting untuk peningkatan sarana dan prasarana pelayanan publik, pelayanan publik dapat dijadikan salah satu indikator penilaian kinerja pemerintah, perlakuan akuntansi belanja modal sangat penting dilakukan untuk mempertanggung jawabkan keuangannya.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan klasifikasi belanja modal, menguraikan prosedur penatausahaan belanja modal, menguraikan bagaimana pengakuan, pengukuran, pencatatan, dan pelaporan belanja modal di Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Sukabumi. Terdapat beberapa metode penelitian untuk penulisan tugas akhir yaitu wawancara dan studi pustaka.

PKL dilaksanakan di Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Sukabumi yang beralamat di Jl. Veteran II No. 16 Kota Sukabumi.

Hasil dari penulisan tugas akhir ini adalah belanja modal di Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Sukabumi diklasifikasikan belanja modal inventaris kantor dan belanja modal keperluan publik. Dalam prosedur penatausahaan belanja modal di Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata diawali dengan disusunnya RKA, setelah itu dikeluarkan DPA dan bendahara pengeluaran akan membuat SPP LS ke PPK SKPD dan menyusun draft SPM LS dan diserahkan kepada pengguna anggaran untuk ditanda tangani dan diseahkan kembali ke pihak PPK SKPD, setelah itu dicatat penerbitan SPM LS,, ketika SPM sudah ditandatangani, PPK SKPD mengirim ke bagian pembedaharaan biro keuangan setelah diterima lalu akan diterbitkan SP2D LS. Perlakuan akuntansi belanja modal di Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Sukabumi telah dilakukan sesuai dengan PP No.71 Tahun 2010 yaitu dilakukannya pengakuan, pengukuran, pencatatan dan pelaporan.

Kata Kunci : Belanja Modal, Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Sukabumi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merujuk kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.